

🏠 > [Actualités](#) > Développement durable en maison de retraite et dans les services à domicile

## Développement durable en maison de retraite et dans les services à domicile

Publié le : 01/02/2016 11:57:18

Outre les assises Générations durables qui se sont déroulées à Lyon le 10 décembre 2015, la recherche-action Add'age a permis de produire une matière riche et concrète pour comprendre les enjeux d'une démarche développement durable en maison de retraite et dans les services à domicile pour personnes âgées. Une démarche globale au service de tous, et avant tout des personnes accompagnées.

La Fnaqpa dispose aujourd'hui de nombreux outils pour mieux cerner cette question, savoir comment se lancer dans une démarche développement durable et appréhender les impacts qui en découlent. Dans la boîte à outils d'Add'age qu'elle propose, et grâce aux partenaires du projet, les gestionnaires, les fédérations et les pouvoirs publics peuvent piocher de nombreuses informations et illustrations concrètes parmi :

- le rapport final
- le résumé du rapport final
- le film Add'age (29 minutes)
- le clip Add'age (8 minutes)
- la revue de littérature réalisée par l'université Lyon 1 "La RSE en Ehpad et en Ssiad"
- les résultats quantitatifs de l'enquête nationale menée par l'université Lyon 1
- le guide DD 2015

Cette matière est mise à disposition de tous ceux et celles qui, soucieux de la qualité de vie des personnes accompagnées en maison de retraite ou à domicile, s'interrogent sur de nouveaux modèles de développement, plus efficaces et plus performants.

Tous ces outils sont disponibles sur [fnaqpa.fr](http://fnaqpa.fr)

